



Jean-Charles Lassalle a créé *Aliécor* en 2003, après 25 ans d'expérience dans le liège. Sa société propose avant tout des bouchons. Elle fabrique également des panneaux isolants en liège expansé, développe des dalles murales décoratives et des parquets flottants, et commercialise des produits de traitement du bois, des colles et des peintures respectueux de l'environnement.

L'entrepreneur rencontre sa clientèle autour d'une exigence commune pour la qualité et pour le naturel. Passionné par ce matériau, recyclable, qui peut avoir les utilisations de haute technologie, il est en recherche constante d'idées nouvelles et rêve que les générations futures profitent d'un liège de grande qualité qui serait produit localement.

<http://www.aliecor.com>